

et l'école de garçons de Grenoble - La Chapelle, aux classes lourdement chargées, (40 à 45 élèves; maximum 20, 6) le service de Psychologie scolaire apporte une aide très efficace.

- 1) C'est lui qui puise après examens, discussions parfois ennuyeuses avec les parents, les enfants retardés qui seront admis dans les classes de perfectionnement.
- 2) Il voit tous nos élèves à 8 et 10 ans, constituant pour chacun un dossier, qui permettra de répondre aux demandes des instituteurs ou des parents.
- 3) au début de chaque année scolaire par des séries de tests il permet aux maîtres de déterminer au plus vite et avec précision le niveau de leur classe - Cela donne un gain de temps.
- 4) il nous rend de grands services dans toutes les cas d'orientation scolaire: choix entre l'examen de 6^{ème}, ou celui de l'école technique; il nous aide à éliminer de 6^{ème} les enfants qui encombreraient le second degré.
- 5) en cours d'année, il procède à de nombreux examens

de caractéristiques, ou d'impulsions fétichisantes au travail.

6) les élèves - maîtres en stage (6 jours d'application)
sont intéressés et gagnés par les travaux de psychologie.

La collaboration psychologues, parents, éducateurs
se révèle fructueuse pour nos enfants -

Grenoble le 1 Février 1955

Le directeur de l'école de garçons de La Chapelle

